

LEBENS LAUF



Persönliche Daten:

NAME: Hanel
VORNAME: Michael Muhammad
ADRESSE: Widengasse 39, CH – 5070 Frick
TELEFON: ++41 (0) 764079317
GEBURTSDATUM/ORT: 04. März 1956; Linz - Österreich
STAATSBÜRGERSCHAFT: Österreich
ZIVILSTAND: verheiratet, 1 Kind

Schul Ausbildung:

1962-1965 Volksschule Jahnschule
1966-1971 Privatschule - Wiener Sängerknaben
1972-1975 Realgymnasium Fadinger, Matura
1976-1977 Abschluss Handelsakademie Matura
1977-1979 Raumplanungsstudium TU Wien

Beruf:

1979-1985 Eintritt in d. Handelsgeschäft der Mutter:
„Erster Österreichischer Pfeifensalon“
1986-1988 Handelsreisender für Firma Schumoto
1988-2004 Übernahme des Handelsgeschäfts
„Erster Österreichischer Pfeifensalon“
2002 Patententwicklung Biogasanlage „ATMA“

Sonstiges:

Fremdsprachenkenntnisse: Englisch in Wort und Schrift
EDV-Kenntnisse: Word, Excel, HTML
Management: 1988-2001 führende Position in der IGGiÖ
(Islamische Glaubensgemeinschaft in
Österreich)
2010 Religions - Medienseminar ZHAW, CH
2013 Leadership Seminar, London
2014 VACCVINA Biogas Training, Vietnam

1988 – 2001	Vorsitzender der Islamischen Religionsgemeinde Linz f. OÖ und Salzburg, Mitglied des Schurarates der Islamischen Glaubensgemeinschaft in Österreich, Mitglied des Obersten Rates der Islamischen Glaubensgemeinschaft in Österreich
1999 – 2001	Medienbeauftragter der Islamischen Glaubensgemeinschaft in Österreich
2000 – 2001	stellvertr. Vorsitzender des Obersten Rates der Islamischen Glaubensgemeinschaft in Österreich
1991 – 2001	Herausgeber der 4 x jährlich erscheinenden „ <i>Lisan al Umma</i> “ Informationsschrift der Islamischen Religionsgemeinde Linz f. OÖ & Sbg.
1999 – 2005	Begründer und Redakteur der regionalen Radiosendung bei Radio FRO „ ISLAM im GESPRÄCH “
ab 2006	Vizepräsident GSIW „Gesellschaft Schweiz – Islamische Welt“, Herausgeber des GSIW-Newsletters
ab 2008	Delegierter der Föderation Islamischer Gemeinschaften in der Schweiz zu VIOZ (Vereinigung der Islamischen Organisationen in Zürich), Mitarbeiter und Berater verschiedener muslimischer Vereine & Verbände in d. Schweiz
2009 - 2014	Vorstandsmitglied des Interreligiösen Forums in Basel (IRF) – bis dato Mitglied des IRF
2010 - 2011	Projektleiter & Webdesigner der Basler Muslim Kommission (BMK) im interreligiösen Projekt "Zelt Abrahams",
2010 - 2013	Vorstandsmitglied von IRAS COTIS (Interreligiöse Arbeitsgruppe Schweiz)
ab 2012	Vorstandsmitglied von VIOZ Medienverantwortlicher & Pressesprecher
ab 2013	Stiftungsrat ISK Islamische Stiftung Zürich Calandastrasse 11
ab 2014	Präsident von KISS (Koordination Islamischer Seelsorge Schweiz) Delegierter der BMK (Basler Muslim Kommission) zum Thema Öffentlich-rechtliche Anerkennung